



FONDATION PIERRE FABRE

COMMUNIQUE // COMMUNIQUE // COMMUNIQUE

La Fondation Pierre Fabre vous présente son nouveau site internet

Lavaur - 27 octobre 2014 - La Fondation Pierre Fabre vous invite à consulter son tout nouveau site internet, conçu pour vous permettre de prendre connaissance rapidement de l'ensemble des programmes et actions de la Fondation, comprendre leurs enjeux et objectifs, découvrir les moyens d'action et les partenaires et suivre les acteurs de terrain.

. <http://fondationpierrefabre.org/>

Il s'adapte automatiquement à tous les écrans, ordinateur, mobile ou tablette.

Nous vous souhaitons une bonne navigation et restons à votre disposition pour toute information complémentaire que vous pourriez souhaiter.

à propos de la Fondation Pierre Fabre

La Fondation Pierre Fabre, reconnue d'Utilité Publique, a été créée en 1999 avec pour **mission d'améliorer l'accès aux médicaments et aux soins de qualité pour les populations des pays les moins avancés et en développement.**

Elle a développé son action autour de **3 axes d'intervention principaux:**

- **La formation de professionnels du médicament** grâce à la réhabilitation de facultés de pharmacie, en Asie du sud-est et en Afrique, la rénovation des cursus d'enseignement, la formation des formateurs et l'octroi de bourses d'études.
- **L'accès aux soins de qualité**, avec notamment la création d'une maison médicale en brousse à l'est du Sénégal.
- **La lutte contre la drépanocytose**, première maladie génétique au monde qui touche essentiellement l'Afrique subsaharienne avec plus 300 000 naissances touchées chaque année. La Fondation développe des programmes de dépistage, de soins, de formation, de sensibilisation et de recherche clinique.

La Fondation est présidée par Pierre-Yves Revol et dirigée par Béatrice Garrette. Elle est le principal actionnaire du groupe Pierre Fabre avec 86% des actions dont Pierre Fabre lui a fait don.

Contact presse

Catherine de Rohan Chabot

cderohan@gmail.com

06 74 97 00 81